

Sommet des Trois Bassins : Que peut-on attendre d'une OPEP des forêts ?

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Certains l'ont déjà surnommé l'OPEP des forêts. Le 26 octobre 2023 à Brazzaville, les pays des trois principaux bassins de forêts primaires de la planète (forêt Amazonienne, bassin du Congo, forêt de Bornéo et du Mékong) se sont réunis. Le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, le président brésilien Lula, et bon nombre d'élus, scientifiques et représentants des peuples autochtones des trois continents ont fait le déplacement. Un des objectifs affichés de la rencontre est la création d'une Alliance mondiale des Trois Bassins. Si une telle organisation est indiquée, à l'heure où la déforestation est repartie à la hausse elle serait la bienvenue.

Philippe Delacote, directeur de recherche en économie à l'INRAE, directeur de la chaire économie du climat, INRAE - The Conversation